
GRUPPO CONSILIARE PROGETTO COMUNE

Nr. 3/2020                                                                                Barga, lì 02.02.2020.-

ALLA CORTESE ATTENZIONE DEL SINDACO DEL COMUNE DI             B A R G A  

OGGETTO:- interrogazione in consiglio comunale e/a richiesta di risposta scritta.

Premesso che permangono ancora le criticità (già segnalate) nel tratto di strada sopra le piscine
comunali, facciamo presente che a tutt'oggi non è stata riqualificata l'area.

Dopo la precedente segnalazione l'area fu messa in sicurezza con nastro fettuccia e posizionato un
cartello con l'indicazione della situazione di pericolo.

Il cartello ed il nastro non ci sono più e ancora peggio non è stata rimessa in sicurezza l'area, anzi
più assi delle panche si sono staccati e le panchine a causa della mancata manutenzione peggiorano
di giorno in giorno non garantendo più la fruibilità in sicurezza.

Con la  lettera  protocollata  in  data  29.10.2019 vennero  segnalate  anche  le  criticità  relative  alla
mancata pulizia dei tombini e delle cunette di scolo. Ad oggi, come accertato, rimangono ancora
molte criticità per la mancata esecuzione dei lavori. La mancata regimazione delle acque dovuta ai
tombini intasati crea disagi agli utenti della strada e può provocare danni alle infrastrutture stradali
stesse.

Per quanto sopra premesso chiediamo al Sindaco e agli assessori interessati i provvedimenti adottati
a  seguito  della  segnalazione  e  quelli   che  si  vogliono  adottare  per  eliminare  il  pericolo  e
riqualificare l'area per renderla fruibile al pubblico; con quali modalità e in che periodo verrà fatta
la pulizia delle cunette di scolo e dei tombini in tutto il territorio comunale .

Per il Gruppo
Il Capogruppo
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